

El Colectivo Insurgencia Magisterial repudia la represión contra el magisterio.

Al magisterio nacional:

Los que integramos el Colectivo Insurgencia Magisterial por este medio expresamos nuestro repudio contra el gobierno federal encabezado por Enrique Peña Nieto y el Secretario de Educación Pública Aurelio Nuño, así como contra el Gobernador de Chiapas Manuel Velasco Coello, por la represión que el día de hoy ordenaron contra los compañeros maestros de Chiapas y por impedir la entrada de diversos contingentes magisteriales a la Ciudad de México, en el marco de las acciones de resistencia en contra de la imposición de la Reforma.

Resulta inaudito e inadmisible toda esta infamia con la que el gobierno federal da el peor trato de la historia a los maestros. La reforma educativa que da origen esta agresión es ya el más rotundo fracaso de esta administración. Hasta la sociedad se ha reconocido por propios y extraños que esa reforma ¡no es educativa!

Ante esto MANIFESTAMOS:

- que el estado mexicano está siendo utilizado de manera veleidosa y facciosa por el grupo en el poder,
- que la reforma educativa, se constituye en un enorme riesgo de inestabilidad política regional y nacional,
- que con el pretexto de ofrecer una “educación de calidad” a la niñez mexicana, el gobierno federal, conjuntamente con el congreso de la unión, ha manoseado discrecionalmente y de manera inescrupulosa la constitución mexicana con la finalidad de justificar sus agresiones en contra del gremio magisterial,
- que un derecho de reciente cuño, como lo es el de la “calidad educativa” no puede venir a socavar ningún otro derecho consagrado en el texto constitucional, para ubicarse por encima de otro como lo es el derecho humano universal al trabajo,
- nuestra más enérgica protesta por esta violación a los derechos de los trabajadores de México,

- que apoyamos decididamente una reforma educativa, por demás urgente en el país, pero acompañada con el concurso de todos los maestros de México. ¡sí a una reforma educativa, pero con los maestros!,
- que reconocemos la importancia de la evaluación educativa, pero no ésta, la cual se revela como un anacronismo producto de la improvisación y la soberbia institucionalizada,
- que se debe reconfigurar el estado de derecho como único garante de la paz social y el desarrollo armónico de México.

Hacemos responsable a los diversos ordenes de gobierno de la integridad física de nuestros compañeros maestros, padres de familia y sociedad en general que acompañan esta lucha.

Hacemos un llamado a los maestros de Veracruz a redoblar nuestra participación en el actual proceso electoral y **expulsar del gobierno a esta clase priista corrupta, al equipo político de Callejas y a la mafia de funcionarios de la SEV que se han perpetuado en el poder por más de una década.** Si los echamos del poder, tendremos otras condiciones para continuar con nuestra lucha contra la lesiva reforma laboral en educación.

Fecha de creación

2016/05/25